

Hermana mayor de niños fallecidos en incendio continúa en el Hospital Base

● Debido a las condiciones climáticas que afectan y continúan en la región de Los Ríos, ayer tampoco fue posible el traslado a la región Metropolitana de la hermana mayor de los mellizos que fallecieron calcinados el pasado fin de semana en un incendio, en la Villa Padre Hurtado en Valdivia.

La paciente de 16 años permanece internada en la Unidad de Cuidados Intensivos (UCI) del Hospital Base Valdivia y se encuentra estable dentro de su condición de gravedad.

Asimismo, continúa reci-

biendo los cuidados médicos requeridos y se encuentra en permanente evaluación clínica, para reactivar su traslado cuando las condiciones climáticas y de salud lo permitan.

Cabe recordar que a consecuencia del incendio, cuatro personas fallecieron. Además de los mellizos (5), también murieron su tía y su abuela. Asimismo, resultaron lesionadas cuatro personas: dos hermanas mayores de los mellizos, su tío y su madre. Por el momento, esta última ha sido la única persona dada de alta.

☞